

- (83) L'esprit souffrant qui a demandé des prières au dernier cercle.
- (84) Cette dernière phrase présente à l'esprit l'idée de la pré-existence. Question, comme tant d'autres, qu'il faut savoir ignorer, jusqu'à ce Dieu veuille bien nous l'expliquer.
- (85) Dans une communication d'Origène, on nous dit que la présence spirituelle du Christ, lors de son second avènement, sera manifestée par une foule de miracles éclatants.
- (86) A un membre du Cercle, excellent Médium, qui recevait chez lui des communications d'une haute portée, sur la pureté de l'Eglise primitive et sur les erreurs qui l'ont peu à peu défigurée. (Voir à la fin.)
- (87) Ce commentaire donné à plusieurs Séances, est mis ici de suite au-dessus du Mandement, pour en faciliter l'intelligence au lecteur.
- (88) Voir Cercle du 11 Septembre 1859.
- (89) Est-ce nouveau ? Qui brisait les liens des Apôtres et leur ouvrait les portes des prisons ? Qui a ôté la pierre du sépulchre ? N'enseignez-vous pas que la maison qu'habitait la Sainte Famille, a été transportée d'Asie en Europe par des anges ?
- (90) Il faut entendre, sans doute : Celui qui se laisse guider en tout par les enseignements, les exemples et l'esprit de Jésus se prive volontairement de tout ce que le monde recherche avec ardeur, mais cette privation sera suivie d'un bonheur inconcevable ; tandis que ceux qui se laissent guider par des hommes passionnés comme eux, guides terrestres, s'en vont à leur suite aux ténèbres.
- (91) On doit partager les idées de l'Evêque Bourget au sujet du spiritualisme fait par tous les Médiums ambulants et spéculants ; car comme tous ceux qui vendent les choses Saintes, ils sont dirigés par des esprits trompeurs. Cependant l'abus qu'ils font de ce beau don ne les en prive pas : St Pierre et Simon, appelé le Magicien, étaient tous deux doués du même don, mais les Esprits qui les faisaient agir étaient différents comme le but qu'ils avaient en vue. L'on trouve ce que l'on cherche.
- (91) Les Esprits ne font que confirmer le fait bien connu que Notre Seigneur ne prêcha et ne pria jamais pour un salaire. Il paraît aussi que les Prophètes et les Apôtres, dont la prédication changea la face du monde, bien que pour la plupart pères de famille, ne se crurent pas dispensés par l'exercice de leur ministère de l'obligation commune de vivre du travail de leurs mains. Ils ignorèrent l'art d'entrer *légalement* dans des héritages que la nature et l'équité destinaient à d'autres ; ne demandèrent jamais de subventions aux princes et n'exigèrent jamais non plus de leurs frères ni dîmes, ni cens, ni lods et ventes, etc. Mais, en compensation de ces avantages, qui devaient plus tard aplanir les aspérités du chemin du ciel, ils avaient obtenu le pouvoir de chasser les ténèbres, guérir les malades, ressusciter les morts.....
- (92) On ne sait de quoi il s'agit. Peut-être quelque lecteur comprendra-il.
- (93) Ce commentaire est suivi de conseils d'une nature privée, qui ont été transmis, à la demande des esprits.
- (94) Interrompue—on ne sait par qui.
- (95) John Brown, pendu à Charleston, Virginie, le 2 Déc.
- (96) Ceci s'adresse à un membre du clergé, qui assistait la première fois au cercle.
- (97) Une Mère à son petit-fils, qui venait de voir pendre un nommé Beaugard, une heure avant de venir au cercle.
- (98) La plupart de ces communications sont suivies du commentaire sur le Mandement, qu'on trouve ailleurs mis ensemble.
- (99) On ne sait ce que c'est que ce septième don.